



Pedelecs sind stark im kommen – keine Frage.

Das es dabei aber nicht immer nur eintönig oder gar langweilig zugeht dafür sorgt die Regensburger Edelbikeschmiede PG.

Dabei kommt der Premiumhersteller innovativer e-Bikes der stetig wachsenden Nachfrage nach trendigen Bikes „made in Regensburg“ auch durch den Ausbau des internen Kompetenzteams nach.



Die elektromotorenunterstützten Bikes von PG verkörpern zu der modernen Art der urbanen Fortbewegung auch einen trendigen Lifestyle und sind so das synonym für die Synthese aus exklusivem Design und zuverlässiger, innovativer Spitzentechnologie „made in Germany“.

Das junge Unternehmen verzeichnete seit Januar 2011 eine Wachstumssteigerung von mehr als 400 Prozent. Dazu Manuel Ostner, Geschäftsführer und Gründer von PG: „Die größte Herausforderung liegt dabei immer darin, dieses enorme Wachstum in den Griff zu bekommen“.

Daher werden die Bikes von PG seit Jahresbeginn nicht mehr Online vertrieben, sondern ausschließlich über den qualifizierten Fachhandel.

Damit setzen die Regensburger ein klares Statement in Sachen Vertriebskompetenz und -Know-how.



So wird auch das Händlernetz für die einzigartige Produktpalette, die sich aus hochwertigsten e-Bikes, design- und qualitätsorientierten UrbanBikes sowie einem umfangreichen Zubehörsortiment für beide Segmente zusammensetzt kontinuierlich ausgebaut und umfasst aktuell bereits über 100 angeschlossenen Händler.

Aber auch in den eigenen Reihen wird kräftig aufgestockt. Aus den sechs Mitarbeitern Anfang 2010 sind inzwischen mehr als 20 geworden – Tendenz steigend. So sind denn auch bis Ende des Jahres noch weitere Einstellungen geplant.

Zur Realisierung der gesetzten Wachstumsziele arbeitet das neu strukturierte Vertriebs- und Marketingteam rund um Marco Meldau und Eveline Christl derzeit auf Hochtouren am Ausbau der Markenstrategie, denn der Erfolg der Marke PG soll auch international ausgebaut und weltweit vorangetrieben werden.

Als ersten Schritt konnte man schon internationale Stars wie Orlando Bloom und Lady Gaga für die edlen Bikes aus Regensburg begeistern.





### **Über PG:**

Die Edelbikeschmiede PG mit Sitz in Regensburg steht für Lifestyle, Individualität und Nachhaltigkeit und überzeugt zugleich mit allerhöchster Kompetenz in Sachen e-Mobility.

Alle Produkte des Premiumherstellers innovativer und exklusiver e-Bikes, Pedelecs und UrbanBikes verkörpern einen modernen, trendigen und urbanen Fortbewegungsstil „Made in Germany“.

Höchste Qualitätsansprüche an die Auswahl der Materialien und deren Verarbeitung verbinden sich dabei mit einem einzigartigen Fahrerlebnis gepaart mit urbanem Lebensgefühl.

Unter dem Motto „Be unique!“ vereinen alle PG-Bikes Stil und Extravaganz gleichermaßen in den individuell nach Kundenwunsch handgefertigten Produkten.

Die gesamte Produktpalette von PG wird ausschließlich über ein Netz von ausgewählten Distributoren und Fachhändlern angeboten.

Mehr Informationen gibt es auch unter [www.pg-bikes.com](http://www.pg-bikes.com)

### **Der Autor**

